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学校と家庭との連携・協力の充実を図るためのアンケート（４～７月）結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【数値結果から】 

過半数を上回る保護者の方に、アンケートへ御協力いただきました。ありがとうございました。教育活動

充実のため、子ども達にも、同じ項目でアンケートを行っております。子ども達のために、学校と御家庭と

の連携・協力をさらに充実していくため、参考にさせていただきます。なお、保護者の方の肯定的な回答と

否定的な回答との境目のラインを水色の点線、子ども達はオレンジのラインで示しています。 

まず、全体として、全ての項目において、７０％以上の肯定的な回答をいただいております。また、設問

⑫『「いじめはよくない。」という意識を、家庭でも身に付けようとしている。』につきましては、１００％、

肯定的な回答をいただいております。ご理解ご協力の賜です。ありがとうございます。まだ不十分という声

を大切にしながら、すべての項目で１００％を目指して、今後も努力してまいります。 

令 和 ６ 年 １ ０ 月 １ １ 日 

岐 阜 市 立 加 納 小 学 校 

https://gifu-city.schoolcms.net/kanou-e/ 

0                           136                              292  （人） 



〇 設問①「お子さんは、学校に楽しく通っている」、設問②「お子さんは、「自分にはよいところがある」

と考えている。」、設問⑩「学校は、子どもの悩みや相談ごとに、寄り添うように努めている」、設問⑪「学

校は、子どものよさや頑張りを認め、励まし、価値付けている」、設問⑫「学校は、いじめの未然防止、

早期対応に努めている」、設問⑭「学校は、地域や保護者連携して教育活動を行っている」について、評

価平均３．６、「よい」「まあよい」と回答した方が９５％を超える評価をいただきました。また、設問

⑬「学校のホームページや学級・学校からのたよりを通して、学校や子ども達の様子を知ることができ

る」については、評価平均３．５、「よい」「まあよい」と回答した方が９０％以上と、高い評価をいた

だきました。「子ども・保護者・地域・職員にとって、魅力あふれる学校」づくりに近づくため、今後も、

より高みを目指し、継続をしてまいります。 

● 評価平均３．４以下、「よい」「まあよい」と回答した方が７２％であった設問④「お子さんは「将来

の夢や目標がある」と考えている。」、設問⑥「お子さんは家族の一員として仕事（お手伝い）を受けもち、

しっかりと果たしている。」については、後期、課題としていく項目となります。設問④については、児

童アンケートにおいて８８％の児童が肯定的な回答をしています。設問⑥については、児童の回答もすべ

ての項目の中で一番肯定的な度合いが低く、児童も自覚しているところと言えます。夏休み、PTAの在宅

家庭教育学級の取組においても、おにぎりを作ることで、子ども達に、自分にできることを増やしていこ

うという取り組みがあり、素晴らしいです。学校で付けた力が、実践力として家庭でも働くものとなるよ

う、取り組んでいきたいと考えています。 

９０％の子ども達が、「学校が楽しい」と回答をしました。その理由

を尋ねると、左のグラフのような回答でした。また、「学校が楽しくな

い」と回答した１０％の子の理由には、「勉強が楽しくない」「仲間との

関係がうまくいかない」などの理由が挙げられていました。今後も、子

ども達にとって、人間関係形成や学ぶ楽しさが味わえるよう、工夫して

いきます。 

【設問⑮「学校の教育活動の充実に向け、御意見がございましたら御記入ください」より】 

多くの肯定的な御意見をありがとうございます。大変励みになります。また、今後の方向、改善点につ

きましても、貴重な御意見をありがとうございました。より一層、学校と家庭の連携・協力の充実を図っ

ていくために、検討を重ねてまいります。なお、こちらでは一部の御意見のみ記載させていただいており

ますが、いただいたすべての記述内容については、全職員で確認しております。 

● 英語の授業が、楽しみながら活発に行われている様子が素晴らしいと思いました。 

→ 特例校として、今後も、楽しくコミュニケーション能力を身に付けられるよう取り組んでいきます。 

● 自主学習は、好きなことばかりに偏ってしまっているのが現状です。個々の力を伸ばすことはよいことです

が、基礎的なことが身に付いているのか心配です。 

 → 本校においては、基礎・基本と応用における学習意欲等、指導と評価に関する研究を県教育委員会と共に

進めているところです。個々の状況に応じた指導助言の充実を目指しておりますので、ご心配の場合は、お

気軽に学級担任へご相談ください。 

● 大きな学校行事だけでなく、子どもが計画している行事も自由に見学に行けたらいいと思う。 

 → 活動が多岐にわたるため、御案内は学習参観のみとしていますが、参観につきましては、随時受け付けて 

おります。個人情報保護の関係から、写真撮影などはお控え下さい。 

● 学級閉鎖があった場合、身近にどれほど蔓延しているか把握するためにも、連絡が欲しい。 

 → 学校等欠席者・感染症情報システムより、学級閉鎖等感染症に関わる情報が提供されて  

いますので、紹介させていただきます。右の QRコードより御確認下さい。 

 
次回のアンケート（第２回）は、１２月です。今後も、本校の教育活動への御理解・御協力をお願いいたします。 

 


